

 <p>Heimatmuseum Ratzenried / Hans Knöpfler [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Holzräderuhr</p> <p>Museum: Heimatmuseum Ratzenried Schulstraße 15/Eingang Turnhalle 88260 Argenbühl-Ratzenried 07522/3902 bertoldbuechele@web.de</p> <p>Sammlung: Haushalt</p> <p>Inventarnummer: E0068</p>
--	---

## Beschreibung

Das Gangwerk wird mit einem Schwarzwälder Ankergang geregelt, zwischen den Holzplatinen sind zwei Schlagwerke montiert. Der Uhrmacher hieß Konrad Wößle (1749-1821) und stammte aus Christazhofen.

Die Uhr wurde von Vorderpendler auf Langpendler umgestellt.

## Grunddaten

Material/Technik:

Verschiedene Holzarten

Maße:

H 30 cm; B 25 cm

## Ereignisse

Hergestellt	wann	1815
	wer	
	wo	Christazhofen
[Geographischer Bezug]	wann	
	wer	
	wo	Christazhofen

## Schlagworte

- Holzräderuhr
- Uhrmacherhandwerk
- Zeitmessgerät